

Seite: 40
Rubrik: Service

Gattung: Tageszeitung
Auflage: 15.139 (verbreitet)

Der besondere Film: Winna – Weg der Seelen

Eine umfassende Dokumentation, die den Sagen und Mythen aus dem Wallis zum Thema „Seelenwanderung“ auf der Spur ist. Was passiert, nachdem wir sterben? War's das dann – oder gibt es eine menschliche Seele, die weiter existiert, die nach dem körperlichen Tod gar umherwandert? Und falls ja, wohin wandert sie? Existiert so etwas wie ein in Religionen und Kunst beschriebenes Jenseits? Im Dokumentarfilm „Winna –

Weg der Seelen“ kommen Erzähler und Sammler zu Wort, die Antworten auf diese Fragen geben. Sie haben Sagen und Mythen zusammengetragen, altes und verborgenes Wissen, das immer mehr in Vergessenheit geriet. Die Geschichten vom Schweizer Kanton Wallis haben alle etwas Ursprüngliches und Mysteriöses, es geht um die Themen Tod und jenseitiges Leben. Die Menschen, die Regisseurin Fabienne

Mathier für ihre Doku interviewte, berichten die Überwindung des Todes selbst erlebt zu haben: Sie erzählen, wie sie verstorbenen Menschen wiederbegegnet seien. Zu sehen im Filmhaus Huber in Türkheim am Mittwoch, 15. Februar, um 20 Uhr. Foto: Mindjazz Filmverleih

Wörter: 160